

Firme reclamo a Obama por la libertad de boricua Oscar López Rivera

Escrito por Prensa Latina

Lunes, 04 de Enero de 2016 07:44



El ocaso del año 2015 sin que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, conceda el indulto al prisionero político puertorriqueño Oscar López Rivera, no desalienta hoy el firme reclamo de su libertad.

La periodista Alida Millán Ferrer expresó que, como en los pasados dos años, en 2016 mantendrán su reclamo por el indulto del prisionero político de 72 años de edad, como ha ocurrido cada último domingo de mes en el puente Dos Hermanos, que conecta con la isleta del Viejo San Juan.

"No nos vamos a rendir y seguiremos insistiendo en la liberación de Oscar, como hasta ahora, porque consideramos que 34 años de prisión es más que suficiente sin que haya cometido ningún crimen", dijo Millán Ferrer a Prensa Latina en un aparte de la manifestación, que esta vez estuvo enmarcada en la música puertorriqueña.

Clarisa López Ramos reveló que hace una semana, junto a su hija Karina, visitó a su padre en la prisión de Terre Haute, donde como en otras oportunidades ha mantenido su firmeza y hasta dialogaron sobre los 95 indultos concedidos por Obama a prisioneros comunes.

"Uno de los indultados está con mi papá en la misma prisión y hablamos de eso", explicó a Prensa Latina la hija del combatiente independentista puertorriqueño.

La manifestación en San Juan, respaldada también en Times Square en Nueva York, es organizada por un grupo de 34 mujeres, lideradas por Millán Ferrer y la abogada Josefina Pantoja. En esta ocasión estuvo encabezada por cantantes, músicos y bailarinas.

La trovadora Alejandra Torres Solivan, de 13 años, interpretó con profundo sentimiento una canción dedicada al prisionero político, con el que después tuvo la oportunidad de conversar unos breves minutos por teléfono.

Firme reclamo a Obama por la libertad de boricua Oscar López Rivera

Escrito por Prensa Latina

Lunes, 04 de Enero de 2016 07:44

Al terminar el breve diálogo, gracias a la generosidad de López Ramos, la adolescente prorrumpió en profundo llanto abrazada a su padre debido a que considera "cruel que se le mantenga preso por lucha por la libertad de su patria", según confesó a Prensa Latina.

"Él no hizo nada malo, yo le dije que es injusto que estuviera en la cárcel", dijo aún emocionada, mientras se enjugaba las lágrimas.

La actividad, denominada "Parrandón por la libertad de Oscar", en referencia a las fiestas típicas de esta época en Puerto Rico, duró 34 minutos, representativos de los 34 años que López Rivera lleva encarcelado en Estados Unidos condenado por "conspiración sediciosa".

En esta oportunidad casi no hubo consignas, sino la interpretación de música de corte patriótico por las adolescentes trovadoras Norelis y Noelis Delgado, Nashalí y Fabiola Muñoz, además un grupo de mujeres artistas, como Marién Torres, quien toca bomba; Yolanda Guerri, la viola; Ana María Hernández, el piccolo; Zeida García, el violín, Maribel Delgado y Helga García, guitarra, entre otras.

Tampoco faltó la tumbadora, lo que permitió a las bailadoras del ritmo de bomba Maritere Martínez y María Rivera Laborde, entre otras, hacer galas de sus danzas autóctonas en homenaje al prisionero político boricua, el más antiguo del hemisferio.

López Rivera fue arrestado en 1981 y condenado a 55 años por conspiración sediciosa, un delito de carácter político por su presunto vínculo con las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN) de Puerto Rico, que operaban en Chicago y Nueva York.

En 1988 le añadieron 15 años a su condena, una sentencia que comenzaría a cumplir después de terminar la sentencia de 55, por presuntamente organizar una fuga.

Aunque nunca fue acusado de dañar a otra persona, su sentencia por conspiración sediciosa es 13 veces más larga que la de alguien convicto por crimen organizado y extorsión, afirmó Millán Ferrer.

"El compromiso es inquebrantable. No habrá frustración ni cansancio que nos detenga. Seguiremos viniendo el último domingo de cada mes para exigir que el presidente Barack Obama indulte a Oscar y que este regrese a casa con los suyos", destacó.

La última manifestación del año cerró con la interpretación del himno nacional La Borinqueña con los puños en alto y de cara al océano Atlántico, que López Rivera no ve desde hace décadas.

Firme reclamo a Obama por la libertad de boricua Oscar López Rivera

Escrito por Prensa Latina

Lunes, 04 de Enero de 2016 07:44

Fuente: Claridad